

EKSPOS

Jaga Kondusifitas, Personel Polsek Ciamis Polres Ciamis Bersiaga Amankan Liga Futsal Pelajar

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Feb 5, 2025 - 15:14



CIAMIS ~ Personel Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar bersiaga melaksanakan pengamanan Liga Futsal Pelajar Se-Kabupaten 2025. Pengamanan ini dilaksanakan di kawasan dilaksanakan di Gelanggang Galuh

Taruna Ciamis yang menjadi venue gelaran Liga Futsal antar Pelajar SMA Sederajat dan SMP/Sederajat.

Liga Futsal Pelajar ini dibagi dalam jenjang tingkatan sekolah, mulai dari tingkat SMP dan SMA sederajat masing-masing. Mereka bersiaga selama gelaran turnamen di kawasan Gelanggang Galuh Taruna (GGT) Ciamis, Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan guna menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Ciamis. Selain itu tentunya untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat.

“Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menjaga dan mengantisipasi gangguan kamtibmas, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pengunjung,” ungkapnya, Rabu (5/2/2025).

Dalam kegiatan tersebut, kata Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar, sebanyak dua anggota yang bertugas melaksanakan pengamanan pertandingan Liga Futsal Pelajar Tahun 2025. Kedua personel yang bertugas yakni Bripka Aris Henji A dan Bripka Ega Nugraha.

Dimana, lanjut di, anggota juga turut memberikan himbauan kepada suporter agar tidak melaksanakan konvoi setelah selesai mendukung tim masing-masing. Himbauan ini disampaikan guna mencegah timbulnya gangguan kamtibmas.

Selain itu, kegiatan pengamanan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus antisipasi aksi kriminalitas seperti curanmor, pecah kaca. Mengingat banyaknya peserta yang hadir di GGT maka diimbau agar tidak menaruh barang berharga di dalam kendaraan.

“Dengan adanya giat ini semoga bisa memberikan rasa aman dan nyaman seluruh pengunjung, baik para pemain maupun suporter,” katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.